



## Sin perder el tiempo

Matanzas obtuvo la máxima calificación tras la visita del Grupo nacional de la agricultura urbana y suburbana

**Publicado: Miércoles 14 noviembre 2012 | 11:49:42 pm.**

**Publicado por: Hugo García**

MATANZAS.— Esta provincia obtuvo la máxima calificación tras la visita del Grupo nacional de la agricultura urbana y suburbana, lo que demuestra que no se ha perdido tiempo en la etapa de recuperación de las afectaciones provocadas por el huracán Sandy.

Omar Ruiz Martín, primer secretario del Partido en este territorio, mencionó el esfuerzo de los municipios de Martí y Colón, que sufrieron serias afectaciones por las inundaciones provocadas por el meteoro; alertó sobre la necesidad de que los territorios garanticen el alimento animal para el período de seca que se avecina e instó a montar estrategias para cultivar las hortalizas de fin de año, tan esperadas por la población.

La doctora Esmeralda Acosta Morfi, especialista del Grupo nacional de la agricultura urbana y suburbana, señaló que la provincia tiene que trabajar más en el uso de los abonos orgánicos, en el manejo agroecológico de las plagas, en las producciones de plantas medicinales y condimentos secos, elevar la capacitación para los 29 subprogramas y perfeccionar los métodos agrotécnicos en la plantaciones de plátano.

Ruiz Martín entregó al campesino Rolando León Marichal, de Cárdenas, el diploma que lo acredita como ganador de la triple corona de la excelencia, por su dedicación y resultados productivos.

En el encuentro, efectuado en el teatro del Gobierno provincial, se hizo un llamado a completar los microhuertos y canteros de fresas en los círculos infantiles y se exhortó a las autoridades del Grupo provincial de la agricultura urbana y suburbana a realizar un seguimiento a las unidades de Limonar, pues según los especialistas, este territorio podría lograr la condición de referencia nacional en este movimiento.

**Juventud Rebelde** | Diario de la juventud cubana  
Copyright © 2017 Juventud Rebelde